

"Das werden wir dann so richtig feiern...."



„Du bist für mich ein Vorbild, wie du dich eingesetzt hast.“ Präses Johannes dankt Magne Nordstrand für seine Mitarbeit im BFP-Präsidium. „Ich bin fünf Jahre dabei gewesen und mir hat es viel Freude gemacht, aber wir empfinden in der Regionalleitung eine Verjüngung einleiten zu sollen“, begründet Magne sein Ausscheiden. Als sein Nachfolger in der Regionalleitung ist Kai Flottmann, Pastor in Bayreuth, designiert, der in einer engeren Zusammenarbeit mit dem BFP-Präsidium arbeiten wird.

Online: www.bfp-aktuell.de



Impressum:
Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden-Koordinationsrat
Postfach 10 15 10
40109 Düsseldorf
Telefon: +49 (0) 211 49 99 10
E-Mail: news@bfp-aktuell.de

Andacht öffnet Magne sein Herz über private Aspekte seines Lebens. Das berührt das Präsidium sehr.

Gute Vorbereitung



Nachrichten des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden

Das BFP-Präsidium trifft sich zu seiner Frühjahrssitzung. Der Präses dankt den Teilnehmerinnen für ihre Mitarbeit in der Bundesleitung. „Ihr macht diese Arbeit in der Regel ehrenamtlich,“ betont der Präses in seinen Dankesworten. Generalsekretär Peter Bregy hat seine Tischvorlage frühzeitig an die Teilnehmer gemailt, 60 Seiten waren vorab zu studieren, um gut vorbereitet in die Sitzung zu kommen. Trotzdem sind die Sitzungen von vielen persönlichen Aspekten begleitet: Gebet füreinander, Segnung, prophetischer Dienst. Einige Teilnehmer berichten davon, wie sie von prophetischen Diensten in den vergangenen Sitzungen profitiert haben.

Transparente Finanzen

Bundesschatzmeister Daniel Dallmann legt dem Präsidium die aktuellen Finanzen des Bundes offen. Er stellt die Budgetplanung des Bundes dar und geht auch auf die Erfahrungen mit der neuen Finanzordnung ein. Er ruft die Leiter zu innerer Verbindlichkeit auf. Er wird im April eine Analyse der Jahresfinanzen 2018 vornehmen und das entsprechend kommunizieren.

Pastoren im Ruhestand

„Wir haben 192 Pastoren im Alter von 66 Jahren und älter – mit einem Durchschnitt von 75,6 Jahren“, führt Peter Bregy aus. Diese Altersgruppe liegt dem Präses besonders auf dem Herzen und das Präsidium bespricht dieses Anliegen ausführlich. Dies ist ein großer Schatz, der im Bund Wertschätzung erfahren soll. Die Ruheständler sollen in guter Weise für das Reich Gottes eingebunden sein, in dem sie sich vor Ort für die Umsetzung des Bundes tatkräftig engagieren, so der Präses.

Dauerthema Gemeindegründung

Über den Beamer läuft ein Video der Connect-Kirche in Erfurt. Dieser bewegende **Lebensbericht zur Taufe** zeigt die Motivation für Gemeindegründung. „Wir hoffen, dass wir zur Bundeskonferenz auf über 100 Gemeindegründungen kommen“, lacht Friedhelm Holthuis. „Das werden wir dann so richtig feiern.“ Hier liegt eindeutig eine Stärke des BFP. (up)

[Zurück](#)